



Delgado: “no hay PRI que dure cien años”

FERNANDO DAMIÁN
CIUDAD DE MÉXICO

El líder nacional de Morena, Mario Delgado, se refirió al 94 aniversario del tricolor, celebrado el fin de semana, y aseguró que “no hay PRI que dure cien años ni pueblo que los resista”.

Sostuvo que los priistas “se irán” en 2023 del Estado de México y Coahuila, cuyas gubernaturas estarán en juego en las próximas elecciones.

En redes sociales, el morenista respondió así a su homólogo del PRI, Alejandro Moreno, quien afirmó el sábado que el tricolor celebrará su aniversario número 100 desde la Presidencia de la República.

“Ayer se cumplieron 94 años del PRI. Casi 10 décadas de corrupción, indiferencia, abandono, mentiras, decadencia, ide traicionar al pueblo! Afortunadamente la gente ya despertó y los expulsó de la mayoría de los estados del

país”, remarcó Delgado.

Agregó que “el pueblo es sabio y bien dice: ‘no hay PRI que dure cien años ni pueblo que los resista’”.

Por su parte, el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, afirmó que el plan B electoral está dando ya sus primeros frutos, al demostrar que los consejeros del INE “forman parte del grupo conservador que busca proteger y mantener los privilegios de los regímenes neoliberales”.

Descalificó una vez más a quienes participaron en las movilizaciones en defensa del INE el pasado domingo, aunque aclaró que dichas manifestaciones no molestan ni preocupan a Morena.

“Se trata de ir acompañados del pueblo en el combate a la corrupción, para despojarnos de todo lo que daña a la administración pública”, remató. ■■